

Si

2004

NOVIEMBRE 2004 Agradecimiento y reconocimiento de la Asociación de Colonos Pro Defensa de los Intereses Secciones A, B, C, D y E de la Irrigación Majes por la Ley N° 28099, que transfiere los terrenos de expansión urbana del INADE a favor de la Municipalidad Distrital de Majes, favoreciendo al sector agrario y al pueblo de Majes.

NOVIEMBRE 2004 Agradecimiento de la Municipalidad Distrital de San Antonio de Chuca – Imata de la Provincia de Caylloma por su gestión para que el proyecto Pequeño Sistema Eléctrico Valle Colca II Etapa, que dotará de energía eléctrica a los pueblos de Imata, los anexos de Pillones y Colca; se haga una realidad.

NOVIEMBRE 2004 Agradecimiento del Asentamiento Humano Asociación de Vivienda “El Mirador de San Lucas” Paucarpata, por su gestión directa y apoyo ante SEAL para lograr la electrificación después de tantos años de espera.

NOVIEMBRE 2004 Agradecimiento y reconocimiento del Comité de Electrificación Agroindustrial Irrigación San Isidro La Joya, por su valiosa contribución para poder gozar con los beneficios de este indispensable servicio público.

NOVIEMBRE 2004 Agradecimiento del Fondo Nacional de Compensación y Desarrollo Social (FONCODES) por su participación en el II Sorteo de Agentes, Suscripción de Convenios de Proyectos de Inversión Social Transferidos a Gobiernos Locales y capacitación a Alcaldes Distritales.

OCTUBRE 2004 Agradecimiento del Personal Femenino de la Sanidad PNP por su apoyo y voto en el Dictamen de la Comisión de Defensa recaído en el Proyecto de Ley N° 7489-2003 sobre la transferencia de aportaciones del Personal Femenino de la Sanidad PNP del Sistema Nacional de Pensiones D.L. N° 19990 a la Caja de Pensiones Militar Policial D.L. N° 19846.

SETIEMBRE 2004 Agradecimiento de la Municipalidad Distrital de Majes por su apoyo incondicional y constante al desarrollo de la Irrigación Majes.

SETIEMBRE 2004 Reconocimiento de la Municipalidad Distrital de Jaqui Provincia de Caraveli, por su positiva participación en la dación de la nueva ley que redistribuye en forma justa y equitativa los recursos del Canon Minero a todos los Municipios del interior de país, demostrando una voluntad política de auténtica descentralización.

SETIEMBRE 2004 Reconocimiento de la Municipalidad Distrital de Huanu Huanu Provincia de Caraveli, por su positiva participación en la dación de la nueva ley que redistribuye en forma justa y equitativa los recursos del Canon Minero a todos los Municipios del interior de país, haciéndose justicia a los pueblos que sufren la explotación de las diversas empresas mineras.

SETIEMBRE 2004 Reconocimiento de la Municipalidad Distrital de Atico Provincia de Caraveli, por su positiva participación en la dación de la nueva ley que redistribuye en forma justa y equitativa los recursos del Canon Minero a todos los Municipios del interior de país, demostrando una voluntad política de auténtica descentralización.

SETIEMBRE 2004 Reconocimiento de la Municipalidad Provincial de Caraveli, por su positiva participación en la dación de la nueva ley que redistribuye en forma justa y equitativa los recursos del Canon Minero a todos los Municipios del interior de país, permitiendo atender obras prioritarias resarcido el daño a nuestros pueblos que sufren por dicha explotación.

SETIEMBRE 2004 Reconocimiento de la Municipalidad Distrital de Yauca Provincia de Caraveli, por su positiva participación en la dación de la nueva ley que redistribuye en forma justa y equitativa los recursos del Canon Minero a todos los Municipios del interior de país, demostrando una auténtica voluntad política de descentralización.

AGOSTO 2004 Reconocimiento del Centro Educativo “Rolf Laumer” y la Municipalidad Distrital de Mariscal Cáceres Provincia de Camaná por la donación de una cocina semi industrial y algunos utensilios de cocina para ser utilizados en el Comedor donde se preparan los Desayunos Escolares. Así mismo el agradecimiento por la donación de útiles y ropa de tanta necesidad en este lugar.

AGOSTO 2004 Reconocimiento Institucional del Consejo Universitario de la Universidad Nacional de San Agustín por su meritoria gestión en la Ley N° 28254 que autoriza un Crédito Suplementario en el Presupuesto del Sector Público para el año fiscal 2004.

JULIO 2004 Agradecimiento del Comité Multisectorial de Damnificados Por Erosión y Degradación De Suelos Para El Traslado De Aguas Al Sector De Alto Siguan, Pampas Bayas por haber realizado una gran obra social a favor de más de 2500 familias de agricultores damnificados de los pueblos de Huanca, Taya, Lluta, Querque, Murco y Quilca al presentar y hacer aprobar el Proyecto de Ley N° 507.

MAYO 2004 Agradecimiento del Consejo Directivo Nacional del Colegio de Psicólogos del Perú por su valioso apoyo en la aprobación de la Ley del Trabajo del Psicólogo, que no sólo ampara a los profesionales de la Psicología Clínica y de Salud, sino a los profesionales especializados en Psicología Jurídica, Organizacional, Educación, Policial-Militar, Deportiva, Social-Comunitaria, del Adulto mayor, de las Emergencias y Desastres, de la Familia, de las Adicciones, Ambiental, Política y Psicología Penitenciaria, dándoles una normativa que regula sus funciones, derechos y deberes.

MARZO 2004 Agradecimiento de la Asociación Proyecto Agua y Desagüe de Ocho Pueblos Jóvenes del Distrito de Sachaca

por el apoyo directo en la aprobación de Agua a domicilio en ITALOPERUANO.

FEBRERO 2004 El periódico parlamentario Última Noticia designa como "Congresista del Año 2003" al Congresista Gilberto Díaz Peralta otorgándole la Medalla "La Curul de Oro del Año 2003", luego de realizar un estudio sobre su imagen en los diversos medios, sondeo de opinión pública y análisis de su labor legislativa.

FEBRERO 2004 Entrega del Maquicentro compuesto por dos tornos, dos aparadoras y dos desbastadoras con sus respectivos accesorios a la Municipalidad Distrital de Majes "Villa El Pedregal".